
Ortsbeirat Gonterskirchen

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 26.06.2020

Mitglieder Anwesend Entschuldigt

Gottwals, Ralf X Protokoll Nr.: 2/2020

Hofmann, Bjoern X Datum: 26.06.2020

Kröll, Friedrich X Ort: DGH  / Saal oben

Leipold, Andreas X Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Rühl, Klaus X Sitzungsende: 20:50 Uhr

Schmidt, Olaf X Schriftführer-/in: Björn Hofmann

 Schmidt, Ralf X

 Weiser, Reinhold X

 Wild, Oliver X

Stadtverwaltung:
Besucher: Georg Teubner-Damster (Stadtrat), Susanne Heun, Helmut Mayer, Lukas Mayer

Tagesordnung:

TOP Beratungsgegenstand

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2 Genehmigung des Protokoll der letzten Sitzung

3 Genehmigung der Tagesordnung

4 Beratung zur Benennung eines Ortsgerichtsschöffen

5 Beratung zur Thematik „Nachhaltiges Laubach“ Flächen für kleine Solarparks

6 Beratung zu Anliegen aus der Verwaltung, sowie Informationen und Antworten 
aus der Verwaltung

7 Beratung zu örtlichen Belangen; weitere Vorgehensweise mit der „alten Schule“

8 Beratung zum Auftritt von Gonterskirchen in der Laubach APP 

9 Beratung zur Einteilung von Urnen-Rasengräbern auf dem Friedhof

10 Mitteilungen des Ortsvorstehers

11 Sonstiges, Anfragen

B = Beschluss; M = Mitteilung; F = Anfrage; A=Antrag; E=Empfehlung; HH=Haushalt (Vormerkung)



Ortsbeirat Gonterskirchen

Beratungsgegenstand:

TOP Detail Art HH
Vorl.Kosten

Text

1
B

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

durch OV.

2
B

Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

3
B

Genehmigung der Tagesordnung

Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

4

M

Beratung zur Benennung eines Ortsgerichtsschöffen

Ralf Gottwals würde im Falle einer Ernennung als 
Ortsgerichtsschöffe zur Verfügung stehen.

Der OB schlägt daher Ralf Gottwals einstimmig vor.

5

M

M

Beratung zur Thematik „Nachhaltiges Laubach“ Flächen 
für kleine Solarparks

Der OB kann keine Empfehlung für eine Landfläche in 
der Gemarkung Gonterskirchen für einen Solarpark 
aussprechen. 

Der OB schlägt für möglich Dachanlagen folgende 
Gebäude vor :
- DGH
- Alte Schule
- Gemeindehaus
- Feuerwehrgerätehaus

6

B

Beratung zu Anliegen aus der Verwaltung, sowie 
Informationen aus der Verwaltung
Der Antrag in der Stavo zu der Kinderbetreung bezog sich
auf Gonterskirchen. In der Sache wurde der OB 
dahingehend informiert und zu der Angelegenheit beraten.
Der OB spricht sich einstimmig für die Ansiedlung von 
Kindergartengruppen in Gonterskirchen aus.

7

M

Beratung zu örtlichen Belangen; weitere Vorgehensweise 
mit der „alten Schule“
Im Zusammenhang mit der Ansiedlung von Kindergärten 
wäre die alte Schule ein Vorschlag um ein bereits 
vorhandenes Gebäude zu nutzen.

B = Beschluss; M = Mitteilung; F = Anfrage; A=Antrag; E=Empfehlung; HH=Haushalt (Vormerkung)



Ortsbeirat Gonterskirchen

Aus dem OB gäbe es einen  Alternativvorschlag für die 
„Alte Schule“, sie könnte als Vermarktungsstelle für die 
örtlichen Direktvermarkter / Erzeuger zur Verfügung 
gestellt werden.

8

M

Beratung zum Auftritt von Gonterskirchen in der Laubach
APP

Der OV holt weitergehende Informationen zur Nutzung 
und Speisung der APP mit Informationen ein bevor der 
OB entscheidet welche Informationen dort eingestellt 
werden.  

9

M

Beratung zur Einteilung von Urnen-Rasengräbern auf 
dem Friedhof

Der OV vereinbart einen Vor-Ort-Termin mit dem VDK, 
der ev. Kirchengemeinde, um die Einteilung 
abzustimmen.

10

M

M

Mitteilungen des Ortsvorstehers

Erneuerung Ortsdurchfahrt 
Um Anliegern die Möglichkeit zu geben mit allen 
beteiligten Akteuren der Sanierung der Ortsdurchfahrt in 
Kontakt zu treten gibt es ein wöchentliches Treffen. 
Donnerstag um 10.00 Uhr. 

Der OB spricht sich für eine arbeitnehmerfreundlichere 
Anpassung des Zeitpunkt dieser Treffen aus. 
Alternativ sollte den betroffenen Anliegern die 
Möglichkeit geboten werden direkten Kontakt zu den 
Beteiligten (Telefonliste) aufnehmen zu können.

11

M

M

M

Sonstiges, Anfragen

Dem OB wurde zugetragen, dass die Baustelle trotz 
Sperrung von Motorrädern auf den Gehsteigen 
durchfahren wird. Hier sollte nach Ansicht des OB das 
Ordnungsamt tätig werden.

Auf den Spielplätzen wächst das Gras auf der Grund der 
derzeitigen Witterung sehr schnell. Der OB bittet darum 
die den Turnus der Mäharbeiten an die Gegebenheiten 
anzupassen.

Am Meisenweg 10 befinden sich große Schlaglöcher.

   ______________________________            ______________________________

      Ortsvorsteher/-in                                                                   Schriftführer/-in

B = Beschluss; M = Mitteilung; F = Anfrage; A=Antrag; E=Empfehlung; HH=Haushalt (Vormerkung)


